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Livret d’accueil résident 

2 rue du Commandant Chesne  

28000 CHARTRES 

02 37 18 08 34 
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1. Présentation du foyer d’hébergement  

 

 

Le foyer est ouvert tous les jours de l’année. 

Le foyer vous permet d’être aidé au quotidien par des 

professionnels afin de développer votre autonomie. 

 

Le foyer assure votre hébergement et un accompagnement 

éducatif sur : 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Les actes de la vie quotidienne  Le soutien social 

L’insertion professionnelle Le soutien psychologique  
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2. Votre accompagnement 

 

Votre accompagnement est individualisé, nous l’appelons PIA. 

PIA = Projet Individualisé d’Accompagnement. 

Votre PIA est réalisé avec vous selon : 

● Vos capacités 

● Vos besoins  

● Vos envies 

 

Tout au long de l’année vous serez accompagné pour :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’entretien du logement Vos courses et vos repas 

Vos rendez-vous extérieurs 

= médecin, banque, activités… 

Votre hygiène 

Votre intégration au foyer  Votre gestion administrative 

et budgétaire 
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3. Le CVS 

    CVS = Conseil de la Vie Sociale  

Le CVS est un lieu d'échanges et de rencontres qui favorise la 

qualité de vie dans la résidence : il y a 3 réunions par an.  

Des représentants salariés et résidents (élus) participent aux 

réunions et permettent de faire entendre votre avis sur la vie 

de la résidence (les droits et libertés des personnes 

accompagnées, les activités et les prestations proposées, la 

restauration, le projet d’établissement, les documents 

institutionnels, les projets, les travaux, les évènements 

festifs…) 

4.  Les services proposés par le foyer 

 

● Votre appartement : 

Votre appartement est votre espace privatif.  

Il y a un coin cuisine avec réfrigérateur et une salle de bain. 

 

On vous prête une clé à votre arrivée.  

Vous en êtes responsable.  

 

Vous êtes également responsable du nettoyage                    

et du rangement de votre appartement.     

 

● Vos repas :   

  Vous pouvez prendre vos repas dans votre appartement 

ou vous inscrire aux repas collectifs. 
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Repas collectif = repas que l’on partage avec des personnes.  

Ces repas se font avec des résidents et un éducateur dans la 

cuisine du foyer, tous les soirs de la semaine et le week-end. 

 

 

 

 

 

 

● L’entretien du linge :  

Vous pouvez utiliser la machine à laver et le sèche-linge dans la 

buanderie de la résidence.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Machine à laver = 3,00 € Sèche-linge = 1,00 € 

Prix du repas = 5,00 € 

Les repas seront facturés en même temps que le loyer 

 

Salle à manger et cuisine 
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5.  Où se trouve le foyer et comment venir ?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 Rue du Commandant Léon Chesne  

28000 Chartres 

 

Arrêt Chesne 
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 En bus  

 

 

 

 

 

    

 

                                                             

 

 

 

 

 

 

 En voiture ou en vélo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arrêt Chesne 

  

2, rue du Commandant Léon Chesne 

28000 CHARTRES 

 

Entrée du foyer 

d’hébergement 
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Pour nous contacter  
  

 

 

 

Secrétariat : 02.37.36.71.69 

 

Bureau des éducateurs : 02.37.18.08.34 

 

 

 

 

Pour nous écrire 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour nous envoyer un mail 
 

 

 

 

 

 

 

 

Association « Vers l’Autonomie » 

Résidence « Les Poteries » 

2 rue du Commandant Chesne  

28000 Chartres 

 

verslautonomie.secretariat@gmail.com 

 


